

## VISION DREISPITZ

Das Dreispitzareal, ein Ort in stetigem Umbruch, wird in den nächsten dreissig Jahren zu einer der grössten Baustellen Basels mutieren. Ursprünglich galt das Areal als öffentliches Lager Basels. Heute sind über 350 Unternehmen verschiedenster Branchen auf dem Areal zu finden.

Eine städtebauliche Studie des Basler Architekturbüros Herzog & de Meuron entwickelt neue planerische Leitideen für das Dreispitzareal und zeigt in visionären Bildern das enorme Entwicklungspotenzial dieses Gebietes auf. Die Vision dient als Inspirationsquelle und will einen planerischen Prozess anstossen. Sie nimmt die bestehenden Entwicklungen auf und führt sie einem positiven Strukturwandel zu – mit einer vielfältigen Mischung aus bestehenden Gewerbebetrieben und neuen Nutzungen wie Dienstleistungen, Wohnen und Kultur.

Das Ziel ist eine Transformation des heutigen, abgeschlossenen und trennend wirkenden Areals in einen lebendigen und urbanen Agglomerationsteil. Nur so kann er die Kernstadt mit dem Siedlungsband im Birstal verbinden und an gut erschlossener Lage eine zentrale Funktion als integratives, kantonsüberschreitendes Element in der Trinationalen Agglomeration Basel wahrnehmen.